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○日時 令和５年８月３日   午後１時00分開会 

○場所 議場 

○議件 

１．行政視察について 

───────────────────── 

○出席委員（６名） 

 委 員 長    永 本 浩 子 

 副 委 員 長    村 椿 敏 章 

 委 員    金 兵 智 則 

            栗 田 政 男 

            古 田 純 也 

            古 都 宣 裕 

─────────────────────── 

○欠席委員（０名） 

─────────────────────── 

○委員外議員（０名） 

─────────────────────── 

○傍聴議員（１名）   立 崎 聡 一 

 

○事務局職員 

事 務 局 長    岩 尾 弘 敏 

次 長    石 井 公 晶 

総 務 議 事 係    早 渕 由 樹 

 

 午後１時00分開会 

○永本浩子委員長 ただいまから、文教民生委員会

を開会いたします。 

 本日の委員会では、行政視察について協議いたし

ます。 

 ６月16日の当委員会において、10月に実施するこ

とに決定いただき、その後の視察項目等の行程につ

いては正副一任ということで決定いただいたところ

でございます。 

 委員の皆様からお寄せいただいた視察項目、視察

先などについて様々協議し、別紙のとおり決定いた

しましたので御報告いたします。 

 それではまず、行政視察の行程について協議願い

ます。 

 資料の１を見ていただきますでしょうか。 

行程ですけれども、10月17日火曜日10時55分女満

別空港発、11時45分新千歳空港着で、そこで昼食は

空港内で取っていただき、13時新千歳空港発、14時

55分伊丹空港着移動はモノレール等で行い、16時50

分寝屋川市内ホテルに到着の予定でございます。 

この日の夕食は各自でお取りください。 

 翌日、10月18日９時30分寝屋川市ホテルを出発

し、移動は徒歩とバス、９時50分に寝屋川市役所に

到着いたしまして、子どものいじめ防止対策につい

て視察をさせていただきます。10時から11時30分、

１時間30分の予定でございます。 

 11時40分寝屋川市役所を出発いたしまして、また

徒歩と電車で移動し、12時52分から13時35分で昼

食、これもそれぞれで取るということになっており

ます。 

 その後、13時35分から徒歩で移動いたしまして、

13時50分吹田市立教育センターに着きまして、14時

から15時30分の１時間半ということでいじめ防止の

取り組みについて視察をさせていただきます。15時

40分吹田市立教育センターを出発し、電車とバスの

移動で19時10分、淡路市内のホテルに到着、ここで

も夕食は各地でお取りください。 

 10月19日９時40分、淡路市内のホテルを出発し、

徒歩で９時50分淡路市役所に到着し、10時から11時

30分の１時間半で検診受診率アップ大作戦について

視察を行います。11時40分淡路市役所出発し、徒歩

で、昼食も皆さんで、ここはまだ場所が未定ですけ

れども、一緒に取るようになります。13時にバスと

電車、そして新幹線で移動して16時15分岡山市内ホ

テルに着、この日に夕食は一応文教民生委員会懇親

会として皆さんで取りたいと思っております。 

 続きまして、10月20日朝８時30分、岡山市内のこ

のホテルを出発してジャンボタクシーを使って移動

し、山南学園に９時20分に到着、９時30分から11時

まで山南学園整備事業について視察を行い、11時10

分山南学園を出発し、ジャンボタクシーにて12時25

分岡山桃太郎空港に到着、昼食は各自で取っていた

だいて、14時20分岡山桃太郎空港発、飛行機に乗っ

て、15時40分羽田空港着、16時45分羽田空港出発

し、18時30分女満別空港に着ということで、このよ

うな視察行程になっております。 

 この行程に関して皆様から何か御意見、御質問等

ありますでしょうか。 
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〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 よろしいですか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、この行程で具体的に進めていきたいと

思いますのでよろしくお願いいたします。 

 次に、それぞれの視察先への質問項目について御

協議願います。 

 まず、はじめに資料２を御覧ください。 

大阪寝屋川市の子供のいじめ防止対策についての

質問項目、皆さんからそれぞれ出していただいた質

問項目が19項目にわたって出していただきましてあ

りがとうございました。 

 この質問項目、ここは要らないのではないかと

か、ここは一つにしてもいいのではないか等何か御

意見ありますでしょうか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 よろしいですか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 では、このとおりの質問内容で視察を行いたいと

思います。 

 続きまして、大阪府吹田市のいじめ防止の取り組

みについての質問項目でございます。 

 全部で16項目ということで質問項目が出ています

けれども、こちらに関してはいかがでしょうか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 よろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、こちらもこのままで質問を送りたいと

思います。 

 続きまして、淡路市の検診受診率アップ大作戦に

ついて質問項目が15項目こちらも出ております。 

 こちらについてはいかがですか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 ほかの皆様もなしということでよろしいでしょう

か。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、最後に岡山県岡山市の山南学園整備事

業についてこちらが20項目、質問項目を出していた

だいておりますけれども、こちらはいかがですか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 よろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、視察の行程そして質問項目について

は、このままということで具体的に進めていただく

ことにいたします。 

 全体を通して各委員より何かございますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 なければ、これで文教民生委員を終了いたしま

す。 

 お疲れさまでございました。 

             午後１時７分閉会 


